

filosofía del fracaso

Carlos Reyes Ávila

sólo una cosa he aprendido en la vida
y ésa es
hacer con mis fracasos
lo que los médicos hacen con los suyos
: enterrarlos y seguir adelante

por qué no se callan de una buena vez?

en mi casa era poco común el diálogo
una vez mi madre me dio los buenos días
diez años más tarde le contesté
pasaron otros diez cuando mi padre nos dijo
: ojalá y se callaran de una buena vez

(Del libro: 600 Relatos homicidas en la Biblia (en proceso de publicación por la U. A. de C.)